

---

**Von:** Martius, Peter [mailto:Peter.Martius@tui-reisecenter.de]  
**Gesendet:** Montag, 4. Juli 2011 11:18  
**An:** Pipke, Klaus; Hanraths, Stefan  
**Cc:** Offergeld, Ralf; winterjens@gmx.de  
**Betreff:** Niederschrift über die Sitzung des Rates am 27.06.2011

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Pipke, sehr geehrter Herr Hanraths,

**Betrifft**TOP 5.5

**Untersuchung der Verkehrssituation Hennef-Nord durch den ADAC;  
Neufassung der Parkgebührenordnung (Empfehlung des Ausschusses für Stadtgestaltung und  
Planung vom 15.06.2011)**

Aus meiner Sicht wurde der hierzu getroffene Ratsbeschluss in der Niederschrift falsch protokolliert.

In der Beschlussvorlage heißt es:

"Der Ausschuss für Stadtgestaltung und Planung der Stadt Hennef hat in seiner Sitzung am 15.06.2011 folgenden Beschluss gefasst:

4. Dem Rat der Stadt wird die Neufassung der Parkgebührenordnung in der Sitzungsvorlage als Anlage 7 beigefügten Form unter Einbeziehung der Prüfung einer Kurzzeitgebühr ("Brötchentaste") zur Beschlussfassung empfohlen. Die Parkgebührenordnung tritt nach Abschluss des Offenlageverfahrens der Bauleitplanung für den Einzelhandelskomplex an der "Alte Ladestraße", **frühestens jedoch zum 01.07.2012, in Kraft**".

Der hierzu erfolgte Beschluss Nummer 149 wurde jedoch wie folgt protokolliert:

"Der Rat der Stadt Hennef beschloss mehrheitlich die Neufassung der Parkgebührenordnung in der als Anlage beigefügten Form mit der Änderung, die Gebühr für die Parkzeit bis 15 Minuten in Paragraph § bei 0,10 EUR zu belassen. Die Parkgebührenordnung tritt nach Abschluss des Offenlageverfahrens der Bauleitplanung für den neuen Einzelhandelskomplex an der "Alte Ladestrasse", **spätestens jedoch zum 01.01.2012, in Kraft**.

Ich bitte das Datum, zu dem die mit Neufassung in Kraft treten soll, entsprechend der Beschlussvorlage zu korrigieren sowie um entsprechende Bestätigung.

Vielen Dank!

Schoene Gruesse

Peter Martius